

Tournoi de foot à Ludwigsburg : Montbéliard à la 4^e place

Dans le cadre du jumelage avec Ludwigsburg, une équipe de sept jeunes du

quartier de la Petite-Hollande, encadrés par deux animateurs d'Action jeunes,

a défendu les couleurs de Montbéliard à l'occasion d'un tournoi de foot en salle

le 13 mai dernier. Accueillis par les voisins allemands, les jeunes Montbéliardais ont fait bonne figure en se hissant dans les phases finales et en se positionnant à la quatrième place sur les seize équipes engagées.

Outre l'aspect sportif, cette rencontre a permis de développer des échanges amicaux entre les jeunes des deux villes.

Les Montbéliardais, guidés par un membre de la Croix-Rouge allemande ont découvert la ville de Ludwigsburg, son parc et son château.

Les animateurs ont aussi discuté avec leurs homologues allemands travaillant dans le secteur de l'animation de quartier. Ces deux journées se sont terminées autour d'un barbecue géant qui a réuni tous les participants. Et les Montbéliardais sont rentrés avec une coupe qui trône désormais à une place de choix dans le local d'Action jeunes aux Hexagones.



L'équipe de Montbéliard s'est classée à la quatrième place du tournoi.